

Beyne-Heusay, le 28/05/2025

Bonjour à toutes et tous,

J'ai le plaisir de vous annoncer que le projet de secrétaire pastoral prendra son envol dès ce début juin. Après en avoir discuté lors de nos réunions d'ASBL, de CUP et d'Equipe Pastorale, nous avons rencontré Madame BUDENAERS Cathy ce jeudi soir.

Habitante d'Alleur, maman de deux jeunes filles et catéchiste depuis 2020, avec une expérience de secrétaire pour le bourgmestre d'Ans. j'ai connu Cathy lors de ma fonction précédente à Alleur. Elle travaillera deux matinées par semaine pour notre pastorale. Le mardi matin normalement depuis chez elle entre 9h et 12h et le vendredi au presbytère de Bellaire entre 9h30 et 13h30.

La discussion ce jeudi soir nous a permis d'être convaincus tous les trois de l'intérêt de profiter de son aide à la Pastorale. Cela pour un montant modique sous contrat de bénévole rémunéré.

Ses tâches seront, entre autres, de tenir à jour les différents registres de la pastorale (baptêmes, communions, mariages et les défunts), répondre aux demandes administratives, aider à la rédaction des feuillets mensuels, hebdomadaires, ... L'ambition est de me soulager ainsi que d'autres de notre pastorale afin d'être davantage disponible pour nos activités pastorales.

Vu le travail sur la planche, son arrivée chez nous sera déjà ce mardi 3 juin au presbytère de Bellaire.

Afin qu'elle puisse y travailler dans de bonnes conditions, la Pastorale va lui fournir un ordinateur fixe ainsi qu'un bureau complet (table, chaise, armoire). Pour cela, nous lançons un appel aux dons. Si vous avez l'un de ces objets à donner, merci de contacter François (0499/394 592) pour organiser avec lui le transport jusqu'au presbytère. De l'aide musclée ainsi qu'une remorque (bachée) à prêter seraient également bien utiles pour ces transports.

En guise de conclusion, l'occasion de la rencontrer sera normalement possible à l'occasion de notre messe du jeudi de l'Ascension. D'avance merci à vous de l'accueillir chaleureusement au sein de notre Pastorale.

À toutes et à tous, je vous souhaite une agréable journée sous le signe de Dieu.

Fraternellement,

Denis - Curé de Beyne-Heusay